

## A dos años de su gestión

### **Asegura rector JVE que la UNACH crece en calidad, servicios y cobertura académica**

- Rinde su informe ante la comunidad universitaria
- Estuvieron presentes representantes de los tres órdenes de gobierno y del poder legislativo.

Bajo una política de seguimiento, atención y respuesta a las necesidades de la comunidad de la Universidad Autónoma de Chiapas, durante el 2012 la Máxima Casa de Estudios ha ampliado su infraestructura y presencia a lo largo del estado, a la vez de obtener un mayor prestigio en el ámbito nacional e internacional por la calidad de sus programas académicos y servicios que ofrece.

Sustentado en el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, la actual administración del rector Jaime Valls Esponda ha impulsado una serie de acciones, donde se ve reflejada la vinculación institucional que se ha implementado con distintos sectores, colaboración que ha arrojado beneficios inmediatos para los ciudadanos.

En este marco, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, rindió su Segundo Informe de la Gestión 2010-2014, donde hizo un recuento de los logros y avances que la Universidad ha alcanzado durante este año y de los cuales han sido testigos los alumnos, administrativos y académicos con quienes se han compartido diversas tareas.

Al dirigirse a los presentes en la Sala de Consejo Universitario, entre los que se encontraban autoridades de los tres órdenes de gobierno, empresarios, legisladores locales y federales, hizo hincapié en que los resultados obtenidos son frutos también del trabajo coordinado con el Gobierno de Chiapas y el Gobierno de la República.

Ante el representante del gobernador Juan Sabines Guerrero, el secretario de Educación, Ricardo Aguilar Gordillo, el rector Valls Esponda detalló que durante este año se abrió una nueva sede de la UNACH en Ocozocoautla, que opera como una extensión de la Facultad de Ciencias Químicas de Tapachula, y donde además el próximo semestre se ofrecerá la Licenciatura en Gerontología.

Reseñó que en el Sur-Poniente de la ciudad se encuentra la Ciudad Universitaria, espacio en el que se invirtieron más de 100 millones de pesos y donde derivado de un convenio con el Centro Internacional de Física Teórica, organismo de la UNESCO, localizado en Trieste, Italia, funciona el Centro Mesoamericano de Física Teórica, un referente para el país, Centroamérica y el Caribe.

En el evento donde estuvo presente el coordinador del Equipo de Transición del Gobernador Electo, Juan Carlos Gómez Aranda, mencionó que de igual forma se han construido nuevos espacios en las Facultades de Administración y Contaduría Campus I, Medicina Humana Campus II, Humanidades Campus VI en Tuxtla Gutiérrez, así como en

los Campus de Villaflores, Comitán, Copainalá, Pichucalco y en la comunidad 20 de Noviembre del nuevo municipio de Emiliano Zapata.

Apuntó que los programas académicos de la Licenciatura en Gestión Turística que se ofertan en Tapachula y Tuxtla Gutiérrez, cuentan con la certificación internacional, mientras que recientemente la Universidad ingresó a la Asociación Mexicana para la Educación Internacional y al Consorcio Nacional de la Educación Superior de Norteamérica, que abren la ruta hacia su proyección internacional.

Destacó que como parte de la atención integral a los jóvenes, hoy en día funciona en el Campus I, la Estancia Infantil Universitaria, un lugar dedicado al cuidado de los hijos de los estudiantes, a la vez que opera la Tienda UNACH, donde se comercializan productos hechos por alumnos inscritos en distintas regiones.

De igual forma, expuso que de acuerdo con el compromiso de la Universidad con la cultura y la innovación, en el 2012 fue sede de la Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica, que contó con la participación de editoriales de países como Guatemala, Honduras, Costa Rica, El Salvador y México.

“Las metas propuestas hasta hoy, han sido alcanzadas y estamos seguros que vamos a rebasarlas, porque contamos con la disposición y el apoyo de esta gran comunidad universitaria, a la que reconozco su generosidad y compromiso”, enfatizó.

En este acto estuvieron presentes integrantes de la Junta de Gobierno, del Consejo Universitario, así como el magistrado Presidente del Poder Judicial del Estado, Oscar Rolando Ramos Rovelo; el senador de la República, Zoé Robledo Aburto, así como los secretario Generales de los Sindicatos de Académicos y Administrativos de la UNACH, Ariosto de los Santos Cruz y Pedro Jiménez Pérez, respectivamente.